



Propone Miguel Torres establecer en la ley gratuidad en el uso de rampas de emergencia en carreteras

El Diputado Federal por Zacatecas, Miguel Ángel Torres Rosales, participó en actividades de la Cámara Baja en las que defendió los derechos de las personas que transitan por las carreteras federales y a los municipios para contar con mayores recursos económicos, que les permitan cumplir con las demandas de sus habitantes.

http://lavozdefresnillo.com/nacional/propone-miguel-torres-establecer-en-la-ley-gratuidad-en-el-uso-de-rampas-de-emergencia-en-carreteras/